
Nous sommes contre le projet :

- il est important de conserver toutes les terres agricoles a disposition pour les années a venir

- Ce projet aurait été utile il ya vingt ans quand il a été proposé mais enterré par le même maire.

- une classe de maternelle va fermée et il y a de moins en moins d’habitants a St Julien.

- un projet de maison médicale serait plus important car on a plus de médecin.

- le maire en a fait une querelle personnelle.

- il y a une friche industrielle inutilisée et inoccupée depuis plusieurs années en centre ville ou de 
nombreux projets pourraient être fait.

Mr, Mme GAUDRY, Quentin ( 27 ans ) et Justin ( 22 ans ) leurs enfants. 
Habitent à St Julien depuis 27 ans et impliqués dans la vie associative à de nombreuses reprises.


